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前号では昨年度との数値の比較を掲載させていただきましたが、今号では自由記述欄のご意見

を掲載させていただきます。今年度は25件のご記入がありました。個人情報が特定されかねない

ご意見がなかったと判断し、全て原文のまま掲載させていただきました。 
【自由記述】 
１ テニス試合に勝てない、やる気を損なう専門的な指導者が月一、週1でも来て指導してほしい。運動部、美術

は、大学生など先生を、目指すボランティアでなど大学生（原文ママ） 

２ 個々に合わせたサポートをしてくださり、安心して送り出すことができています。子供も三中に入学してから成

長しました。いつもありがとうございます。 

３ 学年や部活の顧問の先生方は子どもたちを大事にして下さっているのを感じますが、校長先生や副校長先生が子

どもたちを大事に思い心を寄せて下さっているかどうかが残念ながら伝わって来ていません。 

４ 一年生の国語の授業とマークシート式のテストが気になります。 

５ いつも暖かく見守ってくださりありがとうございます。学校は好きですが勉強はあまり好きではなく、少し心配

ではありますが、元気に健やかにお友だちと楽しく学校生活を過ごしてもらえればいいなと思っています。これから

もよろしくお願いいたします。 

６ 配布物は極力ホームページにアップしていただきたい。また、回答が必要なものは本件のようにformsを活用し

ていただきたい。 

７ トイレに上靴のまま出入りするのが汚いのでトイレ用スリッパに履き替えられると衛生的に良いと思います。 

８ 回答が遅くなり申し訳ありません。学校生活を楽しめている娘を見て安心しております。いつもありがとうござ

います。 

９ 何かトラブルが起きた時、相手によっては向こうの味方ばかりし、自分の話は聞いてもらえない時がある。不公

平だと先生方に不信感を抱いてる面があるようです。 

10 いつも、保護者の声に耳を傾けていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。今後ともよろしくお願いいたしま

す。 

11 いつもありがとうございます。 

12 1. 学校より貸与されているパソコンで１学期に不具合がよく起こりました。夏休みの課題にも支障が出ました

ので、そういうことが極力ないようにしていただきたいです。2.生徒一人一人をよく見てくださる先生が多いと感じ

ます。ありがとうございます。 

13 先生方は、子どもの現状を理解して、本人の意志を尊重した対応をしてくださっています。また、クラスの一員

として行事やテストのご案内なども丁寧にしてくださり、いつもありがたく感謝しています。サポートの先生方も子

どもの気持ちや現状に配慮しつつ、視野が拡がるような関わりをしてくださり大変貴重な体験となっています。 

14 いつも、大変お世話になり感謝しております。不満はございませんが、あえて言うならホームページがもっと見

やすいと良いなと思います。 

15 いつも、ありがとうございます。先生方には大変お世話になっております。学校では貴重な体験をさせていただ

いてると思っています。先生方もご家庭とお体を大切にしながら、これからも宜しくお願い致します。 

16 統廃合が始まるからと言って、修繕を先送りにするのは間違ってると思います。予算もあるのでしょうが、今、

使っている子供達の事を考えて欲しいです。 

17 回答が遅くなり申し訳ありません。 

18 体罰はなくても先生の態度など先生の発言による態度や言動によるモラハラはあるのではないかと思います。 

19 校長先生、副校長先生がリーダシップを取り、まとまって学校教育に取り組んでいる印象を受け、安心して学校

に通わせることが出来ます。清宮先生をはじめ２学年の先生は生徒一人一人の個性を受け止めてくれていると感じま

す。ありがとうございます。 

20 いつも対応していただきありがとうございます。 

21 三中は無くなるのは決定なのでしょうか？ 

22 社会科の定期考査の時事問題は3年間通じて中学生に相応しい問題が出題されたとは到底思えない。 
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23 合唱コンクール会場で一眼レフカメラのシャッター音がパシャパシャ聞こえるのでビデオにシャッター音が入っ

てしまい残念に思いました。来年は改善されるようにお願いします。 

24 いつも大変お世話になっております。卒業まであと４ヶ月、どうぞ宜しくお願いいたします。 

25 体罰はなくても発言や態度、して欲しいことをしてくれないのは精神的苦痛を伴うと思います。してしまった後

の長期的なフォローもなく不信感はあります。 

 

【学校からのコメント】 

【部活動顧問や外部指導員について】  

貴重なご意見ありがとうございます。今年度は、バスケットボール、バレーボール、卓球、吹奏楽部、家庭科部、

体験活動部において外部指導員の方々にご指導いただきました。教員の指導できる部活動の種類と、学校に設置して

いる部活動、そして部員数と必要教員数とが一致していることが理想ですが、なかなかそうはいかないことが現状で

す。外部指導員についても、需要と供給にミスマッチがあり、なかなか思うような人材が確保できないのが実情で

す。予算の範囲内でできる限り外部指導員を採用させていただきたいとは存じますが、人材の情報があればご推薦い

ただく等、ご協力を賜れば幸いです。 

【教科の内容や指導、学校の対応等について】 

貴重なご意見ありがとうございます。教科のご指摘については、貴重なご意見として当該教科教員にも伝え、改善

すべき点については管理職から指導を行うとともに改善を図ってまいりたいと存じます。公平さ、モラハラと受け止

められた言動や対応の不足等については、生徒や保護者にそのようにマイナスにとらえられることのないよう、教員

の人権意識を高めてまいる所存です。月一回の「心のアンケート」に気になる記述があった場合には、必ず内容の詳

細を聞き取らせていただく等の対応を取らせていただいておりますので、併せてご承知おきください。 

【配布物、アンケート、クロムブックの不具合について】 

 貴重なご意見ありがとうございます。今年度9月より学校だよりを紙ではなく電子での配信のみとするなど、ペー

パーレス化を進めてまいりました。もちろん、紙でなければならないものもありますが、オンラインでのやりとりで

済むものについては、今後も極力ペーパーレス化を推進してまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願い

申し上げます。また、クロムブックの不具合に限らず、校内Ｗｉ-Ｆｉ環境の不具合ではご迷惑をおかけしています。

授業にも支障が出ることから、教育委員会にも何度も改善の申し入れをしているところです。ぜひ保護者の皆様にも

お力添えをお願いします。 

【その他のご意見について】 

 たくさんの貴重なご意見、また励ましのお言葉ありがとうございました。温かいお言葉を励みに、教職員一同より

よい学校作りに努力してまいる所存です。 

 町田第三中学校と山崎中学校の統廃合ですが、市の計画では2028年度から新校舎の建設が始まり、2031年度か

ら新校舎での授業が開始されることとなっています。建設予定地は木曽山崎グランドです。したがって、現在の校舎

を使用するのは、あくまでも予定ですが2030年度までとなります。詳しくは町田市教育委員会のホームページをご

覧ください。また、合唱コンクールでのシャッター音については、教員、アルバム業者、ＰＴＡ広報、保護者により

周知を図り、演奏時の静粛な環境維持を訴えてまいりたいと存じます。 

 

〇表彰されました（3月11日（月）生徒会朝礼） 

【2023年度町田市中学校研修卓球大会】1年男子シングルスの部 準優勝 

【令和5年度 学校文化行事 第73回東京都公立学校美術展覧会】 

中学校美術・書写・技術・家庭 出展 

 3月11日（月）生徒会朝礼において、上記について表彰が行われました。おめでとうございま

す！！これからも頑張ってください。 

 

〇3月19日（火）卒業式（10時開式） 

 3月19日（火）午前10時より第５６回卒業式が挙行されます。受付は9時開始です。9時40分

までに受付を済ませてご着席ください。会場の体育館が狭いため、1年生は自宅学習となります。

保護者のご出席についても2人までに制限させていただいておりますので、あらかじめご了承くだ

さい。 

 また、駐車場がありませんので、お車でのご来校は固くお断り申し上げます。路上駐車も、絶

対にしないでください。また、撮影した画像や動画をＳＮＳに上げてしまうトラブルが多発して

います。個人情報の保護にご協力願います。 


